

## La Unidad VioGen de la Policía Local atiende actualmente a 42 mujeres víctimas de malos tratos

La Policía Local recuerda que se deben denunciar esta clase de situaciones en los teléfonos de emergencia 092, 091, 062 ó 112, así como el de atención a víctimas de violencia machista 016

La Unidad VioGen de la Policía Local está atendiendo actualmente a 42 mujeres víctimas de malos tratos. Los agentes pertenecientes a dicha unidad ofrecen a la víctima de violencia de género protección y seguimiento diario en colaboración constante con la Policía Nacional. Desde la Jefatura local se recuerda que se deben denunciar esta clase de situaciones en los teléfonos de emergencia 092, 091, 062 ó 112, así como el de atención a víctimas de violencia machista 016.

PÁGINA 5



## EL EDIFICIO COLORES ACOGE DEL 11 AL 18 DE MARZO LA EXPOSICIÓN 'FRAGMENTOS'

El Edificio Colores acogerá desde el 11 al 18 de marzo la muestra 'Fragmentos', enmarcada en la programación diseñada con motivo del Día Internacional de la Mujer 'Fuengirola por ellas'. Así lo anunciaron ayer la edil de Familias e Igualdad, Cristina Bornaio, junto a la responsable del Área de la Mujer en el Plan de Empleo de la Oficina Provincial de Málaga, Ana Ocaña, y la fotógrafa Jey León, quienes explicaron que la muestra recoge el trabajo desarrollado por las mujeres participantes en el programa de integración social y laboral 'Enclave' de Cruz Roja.

Página 6

## Convocada la cuarta edición del Concurso de Escaparates de Semana Santa

El Ayuntamiento de Fuengirola ha convocado la cuarta edición del Concurso de Escaparates de Semana Santa, que se desarrollará del 24 al 31 de marzo. El concejal de Comercio del Ayuntamiento de Fuengirola, Francisco Javier García Lara, informó en rueda de prensa de los plazos y requisitos de esta iniciativa, que impulsa el consistorio con el fin de fomentar las tradicio-



PÁGINA 4

nes, así como apoyar y promover al pequeño y mediano comercio local.

El edil explicó que "la idea es que nuestros comercios, restaurantes y bares respiren el ambiente cofrade. Tenemos que recordar que en nuestro municipio contamos con cuatro Hermandades de Pasión, que desfilan con sus Sagrados Titulares durante la Semana Santa".

VEN A DISFRUTAR DE NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61  
Junto Policía Local - Benalmádena

Tlfm.: 951 468 667  
647 234 766

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



# -8%

## todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.



■ La Comisión de Justicia aprobó ayer el nuevo dictamen de la Ley de Amnistía incorporando las cuatro enmiendas que el PSOE pactó con ERC y Junts.

La iniciativa contó con el apoyo de PSOE, Sumar, ERC, Junts, Bildu, PNV y Podemos, en representación del Grupo Mixto, frente al “no” de PP y Vox.

La Ley de Amnistía tuvo que volver a la comisión el pasado 6 de febrero, después de que una semana antes Junts votara en contra en la votación de conjunto a la que tuvo que someterse en el Pleno por tener carácter orgánico.



■ El secretario general de Junts, Jordi Turull aseguró ayer que el expresidente de la Generalitat Carles Puigdemont podrá volver a Cataluña en julio, cuando hayan pasado dos meses de la aprobación de la Ley de Amnistía – que situó a mediados de mayo–, y aseguró que será el candidato del partido a las elecciones europeas el 9 de junio.

Turull explicó que, “si no hay ningún infortunio”, tanto Puigdemont como la secretaria general de ERC, Marta Rovira, y los posconvergentes Lluís Puig y Toni Comín tendrían que volver en los dos meses que tendrán los jueces para aplicar la ley.

Turull afirmó también que el juez del Tribunal Supremo Pablo Llarena debería levantar las cautelares en un plazo máximo de dos meses desde que la ley entre vigor y entonces el regreso sería decisión del propio Puigdemont.

## ADEMÁS DE AMPARAR LA PRESUNTA ALTA TRAICIÓN HABIDA EN LA TRAMA RUSA DEL “CASO VOLOH”

# El nuevo texto de la amnistía busca blindar a Puigdemont del “terrorismo callejero” del que lo investiga el Supremo

El nuevo texto de la amnistía que tiene sobre la mesa el Congreso de los Diputados busca blindar al expresidente catalán Carles Puigdemont ante el “terrorismo callejero” que investiga el Tribunal Supremo en el marco de la causa abierta por los disturbios atribuidos a la plataforma independentista “Tsunami Democràtic”.

Las enmiendas transaccionales que ayer pactaron PSOE, Junts, ERC, EH Bildu, PNV y Sumar también pretenden amparar a los investigados de la trama rusa del “caso Voloh” que instruye el Juzgado de Instrucción Número 1 de Barcelona, cuyo juez insiste en que los contactos del independentismo con Moscú estarían auspiciados por Puigdemont y podrían constituir delitos de traición y contra la paz o la independencia del Estado y relativos a la defensa nacional.

En concreto, modifican la proposición de ley que presentó el PSOE el pasado 13 de noviembre para enmendar el preámbulo anterior y los artículos 1, que recoge el ámbito objetivo; el 2, que detalla las exclusiones de la ley; y el 7, relativo a los efectos sobre indemnizaciones y restituciones.

La clave para las causas de “Tsunami Democràtic” y “Voloh” está en los cambios del artículo 2. Cabe recordar que el dictamen que Junts tumbó el pasado 30 de enero perdonaba los delitos de terrorismo siempre y cuando “de forma manifiesta y con intención directa” no hayan causado “violaciones graves de Derechos Humanos”, citando expresamente los artículos 2 y 3 del Convenio Europeo, que recogen el derecho a la vida y la prohibición de la tortura, respectivamente.

Este extremo se mantiene, pero ahora se quita la referencia al terrorismo fijado por el Código Penal español y se queda exclu-

sivamente con la versión de terrorismo recogida en la directiva europea de 2017, donde el umbral del delito es más alto.

Por otro lado, la nueva versión de la amnistía pactada ayer jueves también hace cambios para reforzar el perdón a los delitos de malversación “siempre que no haya existido propósito de enriquecimiento”. Y se especifica que “no se considerará enriquecimiento la aplicación de fondos públicos” a los actos cometidos con intención de reivindicar, promover o procurar la secesión o independencia de Cataluña o los actos

cometidos con la intención de convocar, promover o procurar las consultas del 9-N y el 1-O.

Este cambio podría beneficiar al exvicepresidente catalán y líder de ERC Oriol Junqueras, quien permanece inhabilitado hasta 2031 tras ser condenado por el Supremo por un delito de desobediencia en concurso real con otro de malversación en su versión agravada.

Cabe recordar, sin embargo, que el Supremo explicó –tras la reforma del Código Penal por la que se modificó la malversación– el concepto de



ánimo de lucro e insistió en que “nunca podrá entenderse” que la actuación de Junqueras estuvo “ausente” de dicho ánimo.

Al margen, el nuevo texto de amnistía amplía en dos meses el período a perdonar. En lugar de partir del 1 de enero de

2012, el plazo abarca del 1 de noviembre de 2011 al 13 de noviembre de 2023, aprovechándose además para incluir en el preámbulo varias referencias al informe de la Comisión de Venecia.

Asimismo, enmienda el artículo 7 para precisar que no serán restituidas las multas, salvo las impuestas al amparo de la denominada “ley mordaza”, “con excepción de las impuestas por infracciones muy graves, siempre que, a criterio de la Administración que impuso la sanción, se estime que concurren para ello criterios de proporcionalidad”.

## FEIJÓO AVISA: “VA A DEJAR IMPUNES DELITOS GRAVÍSIMOS CONTRA EL CORAZÓN DE LA UE”

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, arremetió duramente ayer contra el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, asegurando que su acuerdo con los independentistas para aprobar la ley de amnistía “va a dejar impunes delitos gravísimos contra el corazón de la Unión Europea”. Por eso, agradeció el apoyo del Partido Popular Europeo (PPE), reunido en Bucarest para que “no fructifiquen” los “ataques” al Estado de Derecho y a la independencia del Poder Judicial.

Así se pronunció el líder de la oposición español en su intervención ante el plenario en la segunda jornada del congreso que los ‘populares’ europeos celebraron en la capital rumana un día después de que PSOE, Junts y ERC llegaran a un acuerdo sobre la ley de amnistía.

Feijóo subrayó que “muchos” de integrantes del PPE le habían trasladado preguntas sobre España, “tanto por la amnistía de los delitos de corrupción, de terrorismo y contra la integridad territorial de España, como por la corrupción política en el Gobierno que tristemente ya ha llegado a la Fiscalía Europea”, en alusión al llamado “caso Koldo” relativo a la presunta trama de mordidas en la compra de mascarillas durante la pandemia.

“Dos asuntos que van de la mano en mi país. En uno se hurta dinero público y en otro se hurtan derechos”, dijo Feijóo, y añadió: “Hoy un Gobierno europeo va a dejar impunes delitos gravísimos contra



el corazón de la Unión Europea”.

Asimismo, el líder ‘popular’ hizo hincapié en que “son delitos de terrorismo, de malversación de dinero público y de declaración de independencia de una parte de un Estado miembro” y, a su entender, se trata de un Gobierno “cada día más acorralado y más fácil de extorsionar por quienes ponen como precio el Estado de Derecho”. “Eso es la amnistía que el Gobierno de España está pactando con los secesionistas”, enfatizó.

Por eso, agradeció al PPE la resolución aprobada por unanimidad en este Congreso en favor del Estado de Derecho. “Todos los integrantes de la delegación Española nos sentimos reconfortados al saberlos al abrigo de una Europa que no puede permitir que fructifiquen los ataques al Estado de Derecho, a la independencia del Poder Judicial y que un primer ministro Europeo consiga su investidura a cambio de la impunidad judicial”, afirmó, señalando a continuación que una mayoría creciente de españoles ve en el PP y en las instituciones europeas “la garantía para parar estos despropósitos” del Gobierno español. “Hoy –apostilló– no podemos

defraudar su confianza y por eso os agradezco de corazón vuestro apoyo para lograrlo”.

Por otro lado, Feijóo también apuntó que los ciudadanos europeos los “miran con más atención que nunca” porque “necesitan seguridad ante todas las amenazas” que les rodean. “Seamos una vez más el partido que España y Europa necesitan, el partido de la libertad, el partido de la ley y el partido de la prosperidad”, proclamó ante sus colegas del PPE.

Fuentes del PP ya anticiparon el miércoles, poco después de conocer el acuerdo entre PSOE, Junts y ERC, que combatirán esa norma “en las instituciones y en los juzgados”, al tiempo que recalcaron que con esta “humillación”, España “le pide perdón al independentismo por orden de Pedro Sánchez”.

A su llegada al cónclave en esta segunda jornada, el líder del PP ya había avanzado que iba a explicar a Europa lo que está ocurriendo en España con la ley de amnistía y el mismo miércoles, en el congreso del PPE, la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, pidió igualmente a la familia del Partido Popular Europeo (PPE) que no haya “compadreo” con el presidente del Gobierno porque, según dijo, la ley de amnistía que va a permitir que se “salgan con la suya” aquellos que han estado “aliados con Putin” y que han cometido “graves delitos”, en alusión a los dirigentes del “proceso”.

**PROTESTA DE COLECTIVOS AGRARIOS** | Las organizaciones agrarias de Málaga ASAJA, COAG, UPA y Cooperativas agro-alimentarias volvieron ayer a movilizarse, en esta ocasión con una nueva jornada de cortes de vías en la provincia de Málaga en la que, según los convocantes, participaron 600 agricultores y 150 tractores, datos que la Subdelegación cifra en 14 tractores y 60 personas. En concreto, se produjeron cortes de tráfico en ambos sentidos en la carretera A-357 en el punto kilométrico 39,7 (Pizarra) en los cruces con la A-354 y A-343 desde las 10,00 horas y mientras duraron las protestas se habilitaron desvíos alternativos.

Las organizaciones agrarias de Málaga han vuelto a movilizarse "por la dignificación y supervivencia del mundo rural" y ayer mismo coincidieron en dejar claro que "mientras no consigamos algo, el campo ha dicho basta ya y vamos a estar en la calle".

**CORREO SIN REPARTIR** | El sindicato CCOO en Correos ha alertado del "abandono" de este servicio público en la provincia de Málaga "debido al recorte radical en la contratación que está llevando a cabo la empresa". Así, ha señalado que "sólo en Málaga capital se acumulan más de 125.000 cartas y notificaciones sin repartir, en muchos casos con la fecha cumplida, todo ello debido a una grave insuficiencia de personal que se sitúa por debajo del 60 por ciento de la plantilla", por lo que ha reclamado más contrataciones.

Por su parte, desde Correos han señalado que "la actividad de la compañía se está adaptando en cada momento al volumen real de trabajo y se toman las medidas organizativas necesarias para ello", apuntando que "se ha producido una entrada masiva de envíos en la provincia, por lo que la adecuación de la plantilla a los actuales volúmenes es una actuación dinámica para garantizar el cumplimiento de los plazos de calidad y entrega."



**RENOVACIÓN DE CARGOS EN AEHCOS** | La Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol (AEHCOS) ha procedido a la renovación de parte de su junta de gobierno en varias de las zonas clave de la provincia. En concreto, la asociación hotelera ha renovado a Wiel Gooren, directivo de "Marriott's Playa Andaluza", como vicepresidente en la zona de Estepona, Casares y Manilva; a Francisco Padilla, empresario del "Hotel Posada El Tempranillo", como vicepresidente en la zona de Antequera y Comarca; y a Federico López, directivo de "Hotel Torreblanca-Monarque Hoteles", como vicepresidente de la zona de Fuengirola.

El presidente de AEHCOS, José Luque, ha explicado que "la junta de gobierno es el órgano consultivo de la asociación para defender los intereses del sector".

## Más de 1.500 escolares participan en otra edición del Cinefórum de la Diputación

La Diputación Provincial, en colaboración con el Festival de Málaga, celebra una nueva edición de Cinefórum con más de 1.500 escolares de entre 12 y 18 años de una treintena de institutos de Mijas, Almogía, Torremolinos, Vélez-Málaga, Arriate, Marbella, Cártama, Yunquera, Nerja y Málaga capital.

Así, durante toda esta semana, los estudiantes visionan películas en el Teatro Cervantes y el Cine Albéniz y participan en un debate posterior con sus creadores e intérpretes.

El diputado de Educación y Juventud, José Santaolalla, acompañó ayer en el Cine Albéniz a 136 alumnos y nueve profesores de los institutos



Alfaguara de Yunquera y Puerto de la Torre, Cánovas y Nuestra Señora de la Victoria de la capital, que asistieron a la proyección de la película "En los márgenes", ópera prima de Juan Diego Botto como director y Penélope Cruz como productora que narra la cuenta atrás de tres personajes con

tres historias entrelazadas que tratan de mantenerse a flote y sobrevivir a 24 horas claves que pueden cambiar para siempre el curso de sus vidas.

El film explora el efecto que una situación de estrés económico tiene sobre las relaciones personales y cómo el afecto y la solidaridad pueden ser un motor para salir adelante.

## EL PP PIDE EXPLICACIONES POR LA EXISTENCIA DE CARTELES EN CATALÁN EN LA RED DE CERCANÍAS

El diputado nacional por el PP de Málaga Mario Cortés ha preguntado al Gobierno a "qué se debe el uso de carteles en catalán en la red de Cercanías de Málaga", tal y como ocurrió en el servicio que conecta Fuengirola con la capital.

En este sentido, a través de un comunicado, Cortés denunciado también el "trasvase de fondos" hacia el Rodalies "frente a la paulatina degeneración de los servicios ferroviarios de la provincia".

"¿Además de llevarse las inversiones a Cataluña, el Gobierno pretende reírse de los malagueños?",



se interrogó Cortés, quien informó de que Grupo Popular ha registrado una pregunta escrita en el Congreso para esclarecer este hecho.

El diputado nacional por el PP malagueño también ha pedido explicaciones al ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, Óscar Puente, recordándole que "también debe dar cuenta del uso de pie-

zas usadas para reparar los trenes de Málaga, cada vez más devaluados y que sufren constantes averías, cancelaciones y retrasos por la falta de inversión y mantenimiento, mientras el Ejecutivo riega con 6.300 millones de euros la red ferroviaria catalana".

Cortés ha destacado que "es el propio Gobierno quien ha reconocido recientemente, en respuesta parlamentaria, la reutilización de piezas en los trenes de Málaga, toda vez que se niega a facilitar el número de repuestos adquiridos por los talleres de Renfe en Málaga entre los años 2018 y 2023".

**POLO DIGITAL** | El Polo Nacional de Contenidos Digitales de Málaga cerró el ejercicio 2023 con el impulso de un total de 224 proyectos de emprendimiento y empresas incubadas, lo que supone duplicar la cifra del año anterior.

Este avance, que fue presentado ayer por la concejala delegada del Área de Innovación, Digitalización y Captación de Inversiones, Alicia Izquierdo, consolida este espacio del Ayuntamiento de Málaga ubicado en Tabacalera como un actor destacado en el ecosistema de innovación digital malagueño, reforzando su impacto en la dinamización de startups, la formación especializada y el desarrollo de eventos verticalizados en el sector tecnológico, con especial foco en el sector media y entretenimiento.

**RESTOS HUMANOS** | La Policía Nacional está investigando el hallazgo de restos óseos humanos localizados en una ruta senderista en Los Montes de Málaga.

Al parecer, el primer aviso lo dio un senderista el pasado martes, que informó de que su perro había traído un hueso en la boca y que podría ser humano, por lo que la Policía Nacional se desplazó a la zona confirmando la existencia de esos huesos que, en principio, podrían tratarse de restos óseos humanos parciales, trabajándose en la identificación de los mismos sin que, por el momento, se sepa si corresponden a un varón o una mujer.

# 63

Aniversario  
1961 - 2024

¡Visita nuestras redes  
sociales y consulta los  
talleres creativos!

Govez  
TALLERES CREATIVOS

# Govez

Fundada en 1961

## Bellas Artes



17,95€  
19,95€ -10%

Artix  
PAINTS



desde  
3,50€  
3,90€ -10%

Clairefontaine



10,90€  
11,95€ -9%

683 16 41 70

teléfono directo de pedidos  
952 38 36 51

email directo pedidos  
pedidos@govez.es

Entrega gratuita  
a partir de 35€

# El Ayuntamiento convoca la cuarta edición del Concurso de Escaparates de Semana Santa

Los interesados en participar pueden realizar su inscripción a través del correo [comercio@fuengirola.org](mailto:comercio@fuengirola.org) hasta el viernes día 22 de marzo

El Ayuntamiento de Fuengirola ha convocado la cuarta edición del Concurso de Escaparates de Semana Santa, que se

desarrollará del 24 al 31 de marzo.

El concejal de Comercio del Ayuntamiento de Fuengirola, Francisco

Javier García Lara, ofreció ayer una rueda de prensa para informar de los plazos y requisitos de esta iniciativa, que impulsa el consistorio con el fin de fomentar las tradiciones, así como apoyar y promocionar al pequeño y mediano comercio local.

## Hermandades

El edil explicó que “la idea es que nuestros comercios, restaurantes y bares respiren el ambiente cofrade. Tenemos que recordar que en nuestro municipio contamos con cuatro Hermandades de Pasión, que desfilan con sus Sagrados Titulares durante la Semana Santa y que están ubicadas



**El establecimiento ganador obtendrá un trofeo acreditativo y un mes de publicidad gratuita en FuengirolaTV**

en los distintos barrios de Fuengirola, como son la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Cautivo, en el barrio de Los Boliches; la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Yacente, en la barriada del Parque; la Cofradía Fusionada en la zona centro; y la Cofradía de Jesús de Pasión en el barrio de El Boquetillo. Desde el Área de Comercio queremos que los establecimientos de proximidad se vuelquen con sus cofradías y para ello les animamos a participar en esta cuarta

edición del concurso de escaparates de Semana Santa”.

Así, según detalló el edil, los interesados pueden realizar su inscripción a través del correo [comercio@fuengirola.org](mailto:comercio@fuengirola.org) hasta el próximo viernes día 22 de marzo.

“Para que la inscripción sea válida, el establecimiento en cuestión deberá estar decorado durante los días de Semana Santa, es decir, desde el 24 de marzo, Domingo de Ramos, hasta el 31 de

marzo, Domingo de Resurrección”, explicó García Lara.

En este sentido, García Lara indicó que “posteriormente, un jurado formado por un representante de la Agrupación de Cofradías, un técnico del Área de Comercio y un especialista en escaparatismo, revisará todas las inscripciones recibidas y elegirá un ganador, que obtendrá como premio un trofeo acreditativo y un mes de publicidad gratuita en FuengirolaTV”.

## LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

## !!! OFERTA CARIBE REPUBLICA DOMINICANA!!!



[www.lamaletadeeva.com](http://www.lamaletadeeva.com)

**IBEROSTAR SELECTION  
HACIENDA DOMINICUS  
5\***

9 días - 7 noches | Todo Incluido

**Bayahibe**

Salida Sábado 19 Octubre 24

**1.625 €**

por persona y estancia

### TU VIAJE INCLUYE

- \* Traslados Atocha-Aeropuerto T4-Atocha
- \* Vuelos Madrid-Punta Cana-Madrid con maleta facturada de 23 kg + maleta mano 10 kg en cabina + mochila. Todo esto por persona
- \* Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto
- \* 7 noches de hotel en Todo Incluido
- \* Tasas de entrada y salida del País
- \* Seguro básico de asistencia médica en viaje
- \* Asistencia en destino

C/ DANZA INVISIBLE, URB. LA NOGALERA local 518 TELF: 951 409 935



## Comercial Torremolinos Costa

Empresa de distribución de bebidas de la Costa del Sol desde 1991

Tel: 952 621 125 / 952 621 160

# La Unidad VioGen de la Policía Local atiende actualmente a 42 mujeres víctimas de malos tratos

**Los agentes pertenecientes a dicha unidad ofrecen a la víctima de violencia de género protección y seguimiento diario en colaboración constante con la Policía Nacional**

La Unidad VioGen de la Policía Local de Fuengirola está atendiendo actualmente a 42 mujeres víctimas de malos tratos. Los agentes pertenecientes a dicha unidad ofrecen a la víctima de violencia de género protección y seguimiento diario en colaboración constante con la Policía Nacional, tal y como explicó ayer el edo responsable de este área, José Luis Ponce.

Desde la Jefatura local se recuerda que se deben denunciar esta clase de situaciones en los teléfonos de emergencia 092, 091, 062 ó 112, así como el de atención a víctimas de violencia machista 016.

El edil de Seguridad explicó en este sentido que, "en lo que respecta a los asun-

tos de violencia de género es muy importante tener en cuenta que las competencias en este ámbito son estatales, pero fruto de la sensibilidad y la estrecha colaboración existente entre Policía Local y Nacional, desde el Ayuntamiento en el año 2021, se vio conveniente crear esta unidad, que cuenta con un número de agentes concreto y un cometido único y exclusivo, prestando así un servicio específico e integral a la ciudadanía siempre bajo las directrices de la Policía Nacional. Y es que VioGen solo tiene la sana ambición de ser lo más cercano posible y estar lo más cerca posible de las víctimas".

Se trata de un programa de protección a las víctimas de violencia de género,

creado por el Gobierno de España, y que integra a diferentes cuerpos policiales municipales, autonómicos y nacionales, para atender a las mujeres que padecen agresiones a manos de sus parejas y prevenir, de esta forma, situaciones que pongan en riesgo su integridad.

### Creación de la unidad

En este sentido, la Policía Local de Fuengirola se integró en esta iniciativa el 15 de junio de 2021 con la creación de un grupo compuesto por un oficial y dos agentes protectores, aunque fue en octubre del mismo año, tras el periodo de formación, cuando inició su actividad.

Dicha Unidad dispone de una oficina, en la Jefatu-



El edil de Seguridad ofreció datos de la actividad de la Unidad VioGen.

## La Policía Local recuerda que se deben denunciar esta clase de situaciones en los teléfonos de emergencia 092, 091, 062 ó 112, así como el de atención a víctimas de violencia machista 016

ra de la Policía Local, dos ordenadores conectados a la Red VioGen, tres teléfonos móviles operativos las 24 horas del día y los 365 días del año, así como un vehículo camuflado para realizar los seguimientos.

Actualmente, están siendo protegidas 42 víctimas, con 43 casos activos, por los agentes de esta policía local, que están en situaciones de riesgo medio, bajo o no apreciado.

Además, en este primer

trimestre del año se han realizado 39 Valoraciones Personales de la Evolución del Riesgo, con visitas en domicilios, comprobando en el lugar, que siguen en los mismos domicilios y en condiciones de seguridad, llevando un contacto visual y cordial con las víctimas.

En la Policía Local de Fuengirola, la Unidad de Protección de Víctimas de Violencia contra las Mujeres atiende actualmente el 3'18 % del total de víctimas de toda la provincia de Málaga, y el 27'21 % de víctimas en protección en el municipio de Fuengirola.

De hecho, la coordinación entre ambos cuerpos es estrecha y continua. Ambos comparten información y medios para garantizar la protección efectiva de las víctimas y el seguimiento de sus presuntos agresores.



## La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50    📞 622 51 51 13

**COME SANO TODOS LOS DÍAS**

Si no tienes tiempo, cocinamos para ti

[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es)

**¡NO COCINES MÁS!**

**Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos**

**Pide tu comida para toda la semana  
Comida casera a domicilio**

**Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho**

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico  
[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es) • [info@lacocinadeelisa.es](mailto:info@lacocinadeelisa.es)

**PEDIDOS**

☎ 952 03 99 50 (TELÉFONO)    📞 622 51 51 13 (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3  
(entre Edificio Júpiter y Minerva)  
**BENALMÁDENA**



### CALENDARIO FISCAL 2024



**INICIO DEL PLAZO DE COBRO DE LOS IMPUESTOS**

TRIBUTOS EN DOS PLAZOS	PRIMER PLAZO (70%)	SEGUNDO PLAZO (30%)
I. T. V. M. / I.B.I. / GESTIÓN MEDIO AMBIENTAL RESIDUOS SOLIDOS	Del 06/05/2024 al 20/08/2024	Del 01/10/2024 al 20/12/2024

TRIBUTOS EN UN PLAZO	100%
MERCADILLOS	02/04/2024 al 31/05/2024
O.V.P. MESAS Y SILLAS / O.V.P. EXPOSITORES	06/05/2024 al 01/07/2024
TASAS DE ENTRADA DE VEHÍCULOS	06/05/2024 al 20/08/2024
I.A.E.	01/10/2024 al 20/12/2024

**\*PERIODO DE BONIFICACIÓN DEL 5% POR PRONTO PAGO**

TRIBUTOS	PERIODO DE BONIFICACIÓN
I. T. V. M. / I.B.I. / GESTIÓN MEDIO AMBIENTAL RESIDUOS SOLIDOS / TASA ENTRADA DE VEHÍCULOS / O.V.P. MESAS Y SILLAS / O.V.P. EXPOSITORES	05/04/2024 al 05/05/2024
MERCADILLOS	04/01/2024 al 01/04/2024
I.A.E.	30/08/2024 al 30/09/2024

**RECIBOS DOMICILIADOS POR ENTIDAD BANCARIA tienen una bonificación del 5%. Y su cargo se hará en los siguientes plazos:**

**TRIBUTOS CON PAGO EN DOS PLAZOS**

TRIBUTOS	PRIMER PLAZO (70%)	SEGUNDO PLAZO (30%)
I. T. V. M.	17/05/2024	17/10/2024
GESTIÓN MEDIO AMBIENTAL DE RESIDUOS	05/06/2024	17/10/2024
I.B.I.	05/07/2024	17/10/2024

**TRIBUTOS CON PAGO EN UN SOLO PLAZO**

TRIBUTOS	PAGO ÚNICO DEL 100%
MERCADILLOS	19/04/2024
O.V.P. MESAS Y SILLAS / O.V.P. EXPOSITORES	10/05/2024
TASA ENTRADA DE VEHÍCULOS	17/05/2024
I.A.E.	17/10/2024

# El edificio Colores acoge del 11 al 18 de marzo la exposición 'Fragmentos', enmarcada en la programación de 'Fuengirola por ellas'

Es una muestra de la fotógrafa Jey León que recoge el trabajo desarrollado por las mujeres participantes en el programa de integración social y laboral 'Enclave' de Cruz Roja

El edificio Colores será escenario del 11 al 18 de marzo de la exposición 'Fragmentos', enmarcada en la programación diseñada con motivo del Día Internacional de la Mujer 'Fuengirola por ellas'.

Así lo dieron a conocer ayer la concejala de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Cristina Bornaio, junto a la responsable del Área de la Mujer en el Plan de Empleo de la Oficina Provincial de Málaga, Ana Ocaña, y la fotógrafa Jey León, quienes explicaron que la muestra recoge el trabajo desarrollado por las mujeres participantes en el programa de integración social y laboral 'Enclave' de Cruz Roja. Se puede visitar tanto en



horario de mañana, de 9.00 a 14:00 horas, como de tarde, de 17.00 a 20.00 horas.

## Cruz Roja

"Hoy presentamos la exposición 'Fragmentos', que vamos a exponer en el edificio Colores desde el 11 al 18 de marzo, en colaboración con el colectivo Cruz Roja de Fuengirola y que está incluida en el programa 'Fuengirola por

ellas' para conmemorar el Día Internacional de la Mujer durante el mes de marzo", explicó Cristina Bornaio, señalando que "este programa se ha trabajado de manera transversal desde varias áreas del Ayuntamiento como Cultura, Deportes, Educación, Familias, Igualdad y Bienestar Social, pero no podían faltar nuestros colectivos sociales, que tienen mucho que

decir en este tercer sector y que trabajan cada día para lograr la igualdad de género en nuestra ciudadanía".

Sobre la exposición, la edil señaló que "es una muestra que trata de empoderar a mujeres que se encuentran en una situación de dificultad, en muchos casos de violencia, y cómo, a través de los proyectos de Cruz Roja, se han ido integrando social y laboralmente".

Por su parte, Ana Ocaña indicó que "la exposición 'Fragmentos' está enmarcada en el proyecto 'Enclave', que está financiado por el SEPE y cuyo objetivo es mejorar la empleabilidad y promover la inserción profesio-



sional de estas mujeres, que principalmente son víctimas de violencia de género y de trata y explotación sexual. Sobre todo lo que se ha trabajado son itinerarios socio-laborales personalizados que tratan las medidas de formación, orientación e intermediación".

Según informó Ocaña, "ésta es la segunda edición del proyecto 'Enclave', que en su primera edición atendió a 60 mujeres con un total de 33 inserciones; mientras que en la segunda edición, que comenzó en mayo de 2023, hemos contado con la participación de 54 mujeres y actualmente muchas de ellas están

terminando la fase de formación y otras están ya insertadas".

En este sentido, la fotógrafa Jey León explicó que "la muestra es el resultado de un trabajo colaborativo con las mujeres del programa 'Enclave' de Cruz Roja en el que hemos trabajado mediante la fotografía y talleres de autorretrato para trabajar las emociones y la recuperación personal. Las fotografías forman parte de un relato de vida donde he querido reflejar desde que las mujeres inician su proceso y cómo poco a poco, de forma autónoma y gracias a la ayuda de Cruz Roja, pueden salir de esa situación".

**MUNCH**  
FRESH · TASTY · SWEET

Hamburguesas Gourmet - Ensaladas -  
- Platos Especiales - Gofres - Pancake - Creps -  
- Zumos y Batidos Naturales 100%

Av. Marife de Triana, 4

**La Gourmetería**  
SELECCIÓN VINOS  
- Ibéricos - Conservas -  
Atún Rojo - Entrecot Vaca madurada

PRODUCTOS DE ALTA CALIDAD

Av. Marife de Triana, 6

**LIDOMARE**  
HEALTH & FITNESS CLUB

Av. Marife de Triana, 8 PLAYAMAR TORREMOLINOS

**LA FAVORITA**  
PIZZERIA & CREPERIA

**LA FAVORITA**  
PIZZERÍA & CREPERÍA

CARTA SIN GLUTEN Y SIN LACTOSA

PLATOS INFANTILES

Avenida del Lido, 11 PLAYAMAR  
Torremolinos

**KUNG FU PANDA 4**

LUNES 3,80€ MIÉRCOLES 4,80€

**ALFIL**  
CINES

PROGRAMACIÓN DEL  
VIERNES 08/03/2024 AL JUEVES 14/03/2024  
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

PELÍCULA	CALIFIC.	HORARIOS
POR TUS MUERTOS	+16	16:30 18:30 20:30 22:30
KUNG FU PANDA 4	APTA ESP.INF	16:15 18:15 20:15 22:15
DUNE PARTE DOS	+12	SALA 4: 16:30 20:00 SALA 5: 18:00 22:00
GUARDIANES DEL MUSEO	APTA ESP.INF	16:00 18:00
MADAME WEB	+12	20:00 22:20
BOB MARLEY ONE LOVE	+12	16:00 18:10 20:15
DREAM SCENARIO	+12	ÚNICO PASE 22:20
CUALQUIERA MENOS TÚ	+12	16:00 18:15
POLITICAMENTE INCORRECTOS	+7	20:30 22:30

**MADAMA BUTTERFLY** MARTES 26 DE MARZO 20:15H

EN DIRECTO DESDE LA ROYAL OPERA HOUSE DE LONDRES

# El municipio acogerá en octubre la Gran Final de las Series Mundiales de Triatlón

## El evento puede generar un impacto económico de 20 millones de euros

Torremolinos será sede, del 17 al 20 de octubre, de la Gran Final de las Series Mundiales de Triatlón, la cita más importante del triatlón a nivel mundial, una noticia que se dio a conocer en la ITB de Berlín 2024, la Feria líder de la industria turística que se desarrolló esta semana en la capital alemana.

Dicho anuncio fue hecho por el consejero de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, Arturo Bernal; el presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, y la propia alcaldesa de Torremolinos, Margarita del Cid, quienes coincidieron en celebrar que otro evento deportivo internacional tenga lugar en Andalucía, Málaga y, concretamente, en Torremolinos.

El municipio será el escenario en el que se desarrollen de forma íntegra todas las pruebas de la Gran Final, así como todos los puntos clave y logísticos del evento (expo, feria, recogida dorsales...), que este año tendrá en Torremolinos su sede única, además de convertir al municipio en la segunda ciudad española que alberga esta cita mundial después de Pontevedra.

La cercanía al aeropuerto de Málaga y la alta capacidad alojativa de Torremolinos han sido factores determinantes en la designación del municipio como sede de este importante evento, para lo cual también ha sido decisivo el impulso de la Consejería de Turismo Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, la Diputación de Málaga y, lógicamente, la plena dis-



posición del Ayuntamiento.

Merced al hecho de acoger esta importante cita deportiva Torremolinos va a disponer de una fantástica ocasión para la promoción turística de la ciudad ya que se estima que serán unos 4.000 los deportistas que tomarán parte de forma directa en las competiciones y aproximadamente unas 20.000 las personas que concitará el evento. Además, la Gran Final de las Series Mundiales de Triatlón prevé generar un retorno económico de entre 20 y 30 millones de euros para la ciudad, según las estimaciones de "World Triathlon".

La Gran Final de las Series Mundiales de Triatlón es el cierre a un programa de seis pruebas que comenzó el pasado viernes en Abu Dabi y que también se disputará en Yokohama, Cagliari, Hamburgo y Montreal, antes de llegar a Torremolinos.

La Gran Final comenzará el jueves 17 de octubre con dos citas relevan-

tes; el título mundial SUB 23, tanto en hombres como en mujeres, y la primera prueba de Grupos de Edad, con el Campeonato del Mundo de Triatlón Sprint.

El viernes 18 se disputará el Campeonato del Mundo de Paratriatlón, en el que estarán presentes los mejores triatletas paralímpicos del planeta, además de celebrarse el Mundial Junior en ambos sexos.

Y ya el fin de semana, el sábado 19, se disputarán los Mundiales de Grupos de Edad de Triatlón Estándar y Aquabike Standard, y la última parada de las Series Mundiales en categoría Elite femenina, es decir, la resolución del Campeonato del Mundo de Triatlón femenino, quedando para el día siguiente, domingo 20 de octubre, las espectaculares carreras de Relevos Mixtos Junior y SUB 23, Paratriatlón y GGEE, la Élite masculina, que dará a conocer el nombre del nuevo "rey" y Campeón del Mundo de Triatlón.



### FIN A LOS CAMPAMENTOS DE LA SEMANA BLANCA

Concluida la Semana Blanca, el edil de Deportes, junto a otros miembros de la Corporación, presidió un sencillo acto de clausura y entrega de diplomas de los campamentos puestos en marcha por su Delegación para las citadas fechas, en los que los participantes han disfrutado de actividades deportivas y lúdicas al tiempo que se lograba la conciliación familiar durante estas jornadas.



## CHIRINGUITO

### PEPE Y CARMEN

ESTAMOSABIERTOS



ATUN ROJO - ESPETOS  
PESCAITOS FRITOS

Los Alamos, Paseo Marítimo, 79  
TORREMOLINOS - 952 37 46 95

**MUNCH**  
FRESH · TASTY · SWEET

Hamburguesas Gourmet - Ensaladas -  
- Platos Especiales - Gofres - Pancake - Creps -  
- Zumos y Batidos Naturales 100%

Av. Marife de Triana, 4

**LaGourmetería**  
SELECCIÓN VINOS  
- Ibéricos - Conservas -  
Atún Rojo - Entrecot Vaca madurada

PRODUCTOS DE ALTA CALIDAD

Av. Marife de Triana, 6

**LIDOMARE**  
HEALTH & FITNESS CLUB

Av. Marife de Triana, 8

PLAYAMAR TORREMOLINOS

**Gofres**

**Crepes**

**Cocktails**

**Café irlandes**

**HELADERIA**

**SAN MIGUEL TORREMOLINOS**

DESDE 1980

**Helados artesanos**

**Granizados**

**Batidos de helados**

**Smoothies**

## El Ayuntamiento propone a los jóvenes talleres gratuitos de Ciencias durante la Semana Santa

• Se desarrollarán del 25 al 27 de marzo en el edificio Colores, en horario de 10.00 a 13.00 horas y los alumnos se dividirán en dos grupos de edad: de 6 a 11 años y de 11 a 16 años

El Ayuntamiento ha propuesto a los jóvenes de Fuengirola talleres gratuitos de Ciencias durante la Semana Santa, según informó ayer el concejal de Juventud, Isaac Vargas, quien detalló que esta iniciativa se desarrollará del 25 al 27 de marzo en el edificio Colores, en horario de 10.00 a 13.00 horas, y los alumnos se dividirán en dos grupos de edad: de 6 a 11 años y de 11 a 16 años. Las inscripciones se pueden formalizar a partir del próximo 11 de marzo a través de la Tarjeta Ciudadana.

“Llegan las vacaciones de Semana Santa y desde la Concejalía de Juventud trabajamos para ofrecer actividades dirigidas a nuestros jóvenes y para ello hemos organizado un taller de Ciencias que se desarrollará los días 25, 26 y 27 de marzo, en horario de 10:00 a 13:00 horas”, explicó Vargas.

En este sentido, el edil indicó que “los alumnos se dividirán en dos grupos en función de su edad, de 6 a 11 años y de 12 a 16 años. Las inscrip-



• Las inscripciones se pueden formalizar a partir del próximo 11 de marzo a través de la Tarjeta Ciudadana

ciones se realizarán a través de la Tarjeta Ciudadana a partir del día 11 de marzo”.

Se trata de una actividad que ya se ha desarrollado con anterioridad en Fuengirola, “por ejemplo en los campamentos de Navidad. Son talleres muy participativos y que a nuestros jóvenes les gustan mucho, pues a la

vez que están aprendiendo y adquiriendo nuevos conocimientos, están disfrutando y pasándolo bien en grupo”.

En esta ocasión, los temas que se van a trabajar en los talleres serán el agua, la tierra y el cosmos, adaptados al nivel de profundidad de cada grupo de edad.

**EL TIEMPO**

mín. 9°C / máx. 17°C

Cielos nublados con precipitaciones en general débiles, tendiendo a cubrirse por el oeste durante la tarde, con precipitaciones débiles a moderadas. Cota de nieve alrededor de 1000 metros, subiendo hasta los 1600-1800 metros por la tarde. Temperaturas en descenso. Vientos de componente oeste moderados.

**LOTERÍAS**

**La Primitiva**  
Lunes 4-03-2024  
4-8-30-43-47-48 / C: 23 - R: 3

**El Gordo**  
Domingo 3-03-2024  
8-17-24-26-32 / N° CLAVE: 1

Asesoría **NARBONA**

**JOSE LUIS NARBONA LEIVA**

C/. Vendeja, 40-1º  
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792  
Fax: 952 603 549  
29001 MÁLAGA

**BOUTIQUE DEL PAN PASTELERIA**

**dulcypan**

C/ Río Mesa, 13  
(Residencial Barbarela)  
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

## HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Disfrutarás de éxito en el plano intelectual hoy, y también de cierta predisposición a la riqueza, tanto material como sentimental.
- TAURO.** - Hoy la energía cambiará y tendrás unas energías renovadas; tu pensamiento será más ágil, comunicativo y entusiasta.
- GÉMINIS.** - Toma los cambios que aparezcan y fluye con ellos; tus amistades y relaciones sociales ayudarán a que se den de una forma positiva.
- CÁNCER.** - Hoy los aspectos serán buenos en el terreno de los negocios; también podría haber cambios en tu economía, y serán positivos.
- LEO.** - Podrás solucionar cualquier conflicto hoy actuando de una forma responsable, creativa y profesional en tu actividad laboral.
- VIRGO.** - La confianza, la fantasía y la constancia serán los elementos necesarios para lograr tus metas, Virgo. Ánimo.
- LIBRA.** - Disfrutarás hoy de vitalidad, esto hará que actúes y seas más eficaz en tu actividad profesional.
- ESCORPIO.** - Tal vez encuentres hoy una fuerte oposición a tus deseos, pero de todos modos, no será conveniente que discutas.
- SAGITARIO.** - No te enfades por tonterías, Sagitario. Si tienes pareja, planea un día con ella, prepara el ambiente que sepas que más le agrada.
- CAPRICORNIO.** - Capricornio, compórtate con cautela pero diplomáticamente y sé perseverante en tus metas, así conseguirás los objetivos que tengas.
- ACUARIO.** - Comportarte con dramatismo e individualidad te llevará a tener problemas en las relaciones con los demás.
- PISCIS.** - Existirá aún hoy cierta tensión emocional, así que los malentendidos con la pareja o los problemas familiares estarán servidos.

Marisco y Pescado

**Chupytira**  
El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8  
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

## El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional  
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita  
vithas.es 952 367 190



**vithas**  
vivir para cuidarte